

COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA



1182/2023

Almoloya de Juárez, Estado de México, 29 de noviembre de 2023

RESGUARDAN POLICÍAS ESTATALES PREDIO DONDE LOCALIZARON DOS AUTOMOTORES CON REPORTE DE ROBO VIGENTE

- Al realizar patrullajes de seguridad, los oficiales atendieron la solicitud de ayuda de un ciudadano, quien refirió que en la madrugada le robaron su camioneta.
- También encontraron diversas autopartes de dudosa procedencia, ante el hallazgo los efectivos estatales realizaron la denuncia de hechos correspondiente.

Al realizar despliegues operativos estratégicos, efectivos de la Secretaría de Seguridad (SS) resguardaron un inmueble, donde al parecer almacenaban dos vehículos con reporte de robo vigente, a simple vista observaron diversas autopartes de dudosa procedencia.

Policías de la SS adscritos a la Dirección General de Combate a Robo de Vehículos y Transporte (DGCRVyT) que efectuaban recorridos a fin de inhibir y disuadir el hurto de automotores, al circular sobre la carretera Toluca-Morelia, en la localidad de Los Matorrales, en el municipio de Almoloya de Juárez, observaron a un hombre que con señas pedía ayuda.

Al establecer contacto con el ciudadano, este denunció que durante la madrugada del día 23 de noviembre del año en curso, le robaron su camioneta de la marca Nissan, tipo Estaquitas, color blanco, y que tenía Sistema de Posicionamiento Global (GPS), mismo que posicionaba la unidad en un predio metros adelante.

Conforme a protocolo de actuación, los policías estatales observaron un inmueble delimitado por una barda perimetral, con un zaguán metálico de dos hojas, color blanco; al realizar trabajos de investigación, visualizaron por encima de la puerta un corredor en obra negra, con techo de lámina al parecer de asbesto y abajo estaban dos vehículos, un automóvil de la marca Chevrolet Chevy, color gris y la camioneta referida en la denuncia, misma que mostraba huellas de desvalijamiento, sin caja de carga, ubicada en el otro extremo del patio, además de diversas autopartes de dudosa procedencia.



COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA

Luego de realizar la consulta de los datos de identificación vehicular con el Centro de Monitoreo estatal, resultó que las dos unidades motrices contaban con reporte de robo vigente, el automóvil de fecha 22 de noviembre y la camioneta de 23 de noviembre, ambos del año en curso.

Ante el hallazgo, los policías de la SS se trasladaron a la Fiscalía Especializada en la Investigación del Delito de Robo de Vehículos OCRA, con sede en Toluca, a fin de realizar la denuncia de hechos correspondiente, en tanto, una unidad de la policía estatal quedó a resguardo del inmueble.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex y en X @SS_Edomex.